



## Cardiología analiza con los estudiantes las dolencias derivadas de la covid-19

### Arranca en la Universidad la XXVII edición del congreso CARES

R.D.L. | SALAMANCA

En 1996 se celebró en la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca el primer Congreso de Cardiología para Estudiantes en España (CARES). Tenía como objetivo de que los alumnos se sumergieran en el mundo de los congresos científicos y comprendieran, como futuros médicos, la importancia de la investigación en su profesión. Ayer arrancó la edición XXVII del encuentro centrada en las dolencias de la covid.

Tras el acto de apertura con Ana María Martín Suárez, vicerrectora de Ciencias de la Salud y Asuntos Sociales; José Carretero, decano de la Facultad de Medicina; Rogelio González, director del Departamento de Medicina; Pedro L. Sánchez e Ignacio Cruz, directores del CARES; y Alba Gutiérrez, presidenta del comité organizador; el internista Miguel Marcos llevó a cabo un análisis en conjunto de la pandemia y después Pedro Pabón y Cándido Martín analizaron las

miocarditis y pericarditis de la covid-19.

Hoy, segunda jornada del congreso se centrará en las comunicaciones. Estudiantes divididos en grupos trabajarán junto a profesionales de la cardiología para realizar una ponencia que compartirán con sus compañeros, una primera experiencia para que se vayan familiarizando con la adquisición de competencias básicas que podrán aplicar durante y después de la carrera.



Inauguración del congreso CARES en la Facultad de Medicina. | LAYA